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第四百八十二次會議 

一九五0年八月三日星期四午後三時在紐約成功湖舉行 

主 席 M r J MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟） 

出席者F列各國代表中國、古巴、厄瓜多、埃 

及、法蘭西、印度、那威、蘇維埃淤會主義共和國聯 

醬、大不列顚及北爱爾蘭聯合王國、41利堅合弗國、 

南斯拉夫。 

一 臨 時 議 事 日 程 

(S/Agenda 482) 

美 國 代 表 M r Jessup在主席說明分發這項巳餒 

主席核定的,事日程的理由W後，曾說由他看來， 

二 承 認 中 華 人 民 共 和 國 中 央 人 民 政 府 代 表 爲 中 國 

代表0 

' 曰 程 二 通 過 i 

主 席 昨 天 會 譏 〔 第 八 四 一 次 〕 結 束 時 英 聯 王 

國曾提出程序問題，要求發言。 

Sir Gladwyn JEBB (英聯王國）本人昨天曾耍求 

本人可向各位理事保證，陳述十分簡紐。 

主席在昨天發表的第二次演說中,桉紀錄，曾 

有下列一段話 

安全理事會的理事們都知道， i i i今爲止，黩 

事日程耱是先由法席依BP瀵事規則加W核定,然後 

提請安全理事會通過。在安全理事會的歷史上，從 

來未有對*席核定而提諳头全理事會通過的籤事日 

程提出修iF的事情。 

主席說了這段話後，不久又說 

對於主席巳經核定的讖事日程提出修正，像美 

國代表iF在違反讖事規則而企圖這樣的做法，就是 

掠奪主席的權利 

這種見解倘使能夠成立的話，那具是應該確立 

的 一 個 要 點 。 不 幸 的 是 如 果 * 席 翻 闥 一 九 四 八 年 

八月十八日> 就在這間會讖室舉行的並由現任主席 

主持的安全理事會第？百五十二次會議紀錄，他就 

可 看 到 赏 時 他 曾 分 發 一 臨 時 議 事 日 程 ， 载 有 下 

列項目 

這項美國提讖經法國 

就由主席提付表决，柙此修:ÎF主席分 

發的臨時議事日程的動議,W九票通&,棄權者二。 

因此，倘使要爲理事會大多數理事所明白表示 

要修ÎF主席分發的木次會讖議事日程的顔望按引前 

例的話,那就應援引本人剛纔舉出的一個。所W，本 

人覺得，我上面提到的主席昨天所說的話，實無任 

何理由。 

：。假使我們鹅從主席 

我 們 就 要 被 首 先 用 表 决 方 式 來 反 對 他 提 

出的議程項目，這JF是他要我們做W，所W，我們 

應當避免這樣做。我們當然要投累反對這些項目，因 

爲事實很明顯，假如我們投票贊成它們——這是完 

全不論此二項目的本身價値一 

項目彼此多少有些連帶關係，也就是承鼦宅們比較 

大韓民國遭受侵略的控訴問題應該優先處理。 

無論如何，我們此時巳有極長的辯論,而8_本人 

坦 白 承 認 ， 在 辯 論 時 許 多 理 事 彷 席 的 辦 法 , 不 談 

問題的要點，這要點就是畿事日程的本身，但是在辯 

論 的 ^ 程 中 ， 情 形 e 十 分 明 顯 , 據 本 人 的 了 解 , 掉 

主席W外，理事會的理事們幾乎都在要求將我們現 

有的美國修：iF的臨時議事日程簡單提付表決。假定 

該 修 i F 案 被 通 過 則 大 皡 民 國 遭 受 侵 略 之 控 訴 應 

成爲第一個主要項目。届時主席倘仍欲將他提出的 

兩個項目提付表決，本人相信這決不會遭人反對。 

事實丄，這是解決議程問題的唯一途徑，本人 

準備接受這項辦法，大多數的同人，ITii^同意，所W, 

除非*席應允將美國提出的動議首先提付表决，本 

人深恐闕於議事日程的辯論好像要躭擱很多時閬。 

這當然在若干方面是很不幸的，伹是,本人覺得我們 

與 其 對 一 種 蛾 供 宣 傳 的 程 序 tW策 略 表 示 同 意 , 還 

二 特 里 亞 斯 特 自 由 展 問 題 C 

主席我們等到表決時回Bg再論英聯T國代表 

提出的問題。本人的名單上尙有三位發言人要《對 

計 論 中 的 這 項 問 題 , 表 示 意 見0 



是宣傳，但是我們中有些人覺得該代表昨天的演說 

卻满是官傳。^代表的那篇演說和其他演說都曾論 

到若干實體間題。代表們顯然決,t要對這些間題表 

示意見，龙要處理英聯千國代表&提及的間題。ig 

是安全理事會毎一位代表的樺利，本席推想大家不 

欲剝^他們的這種權利。 

本席以蘇锥埃jil會:t義共和國聯盟代表的資格 

乂須指出安全理事<^爲審譏朝鮮問題應W何種方 

式列入議事日程的程序問題所花费的時間，這e是 

第三次會講。 

關於如何解决逭項間題，理事會討論中巳朋白 

顯出兩稗完全相反的途徑一稗是討論這項問題應 

和平解决爲目的，另一種則是ft論這項問題 

艇績進行在朝鮮的V事行動，加強美阈政府對朝斷 

人民的武装干涉W及擴大侵略戰爭範圑爲要旨。 

從美國代表所發表的陳述和該代表在其所提决 

議案草集〔第四七九次會議〕內提出的建讖就可明白 

看出，美國政府墜决*張艇續並擴大侵略行動，fi 

IF在竭力阻0:和平解決朝鮮問題。 

美國政府從準倘侵略的政策一變而爲發動直接 

佼略的行動後，就在想法要把聯合國捲入美國在朝 

鮮的軍事漩îft。這样可慷大和加強對朝鲜人民的侵 

略。 

蘇聯政府向來堅持遵行和平政策，並颼爲聯合 

國 是 達 成 和 平 的 工 具 所w， 蘇 聯 政 府 向 聯 合 國 安 

全理事會提送一項和平解决朝鮮間題的提象。蘇聯 

代表閱遵萍其本國政府的訓示，巳在安全理事會議 

事日程內，列入和平解決朝鮮問題的項目同時要 

求安全理事會立卽計論此事，並爲和平解決朝鮮問 

題採取乂要的步驟。 

美國政府對於蘇聯這項提Ik有何稗反應呢？ 

美國政府爲了要阻礙討論這項提集，就命令t 

的代表圑造成下列節外生枝的局面。在蘇聯代表召 

開八月一日安全理事會會籤的夕，美圃代表團就 

急忙忙地提出卞自己的决讖集草集t»該代表圑此時 

建議安全理事會蛾應審讒由它提出的草象， 

聯代表建議的將蘇聯所提承認中華人民共和阈中央 

人民政府的代表爲中國代表及和平解决朝鮮問題的 

兩個項目，列入m事日程C 

；寸,這Î 

和 平 ， 並 使 安 全 理 事 會 可 有 合 法 的 龃 絨 — — 因 

爲沒有中國代表出席，安全理事會就不能被羝爲一 

個合法圑體來執行任務，並不能仵成合法决譏—— 

- \ 是 耍 加 

強朝鲜的戰事並要慷大美國政府對朝鲜人民的侵略 

美 國 代 表 與 他 的 英 聯 Î 國 同 僚 Î F 在 W 使 銜 突 

局部化的論調來;e掩這些提Ik的侵略特性。但是， 

他們利用這種論調無非是要掩飾美國政府所願望的 

加強在朝鮮的侵略行動，坩運軍隊與武器，勾引其 

他國家派逭軍隊參加對朝鮮人民進行戰爭，藉W擴 

大軍事行勖的範圃，加緊美國g軍對和平的朝斛诚 

銪村莊的野蠻的、怖的驊炸，增加朝鮮和平民衆的 

W難 人 數 ，W及at殺 人 的 次 數 。 所 謂 使 銜 突 局 部 

化及綏靖等等的惡毒意義 ,一看英美帝國=fe義的 

厣史誰都知道D美阈代表團JF在連用這種悪曹的方 

與美國代表圑的提集判然不同。蘇聯代表圑所提的 

是建讒理事會審議和平解決朝鮮問題的項目。這個 

項目的名稱就B顯出蘇聯政府要求和平輿餒由安全 

美國代表團堅請將其所提決饊象草象列入讖事 

H 程 ， 而 B 將 這 項 亨 集 荒 謬 地 稱 爲 大 韓 民 國 遭 受 

侵略之控訴，它的用盲是要掩钸美國對朝鲜人民的 

侵略行動，淆感聯合國和全世界的輿論，W片面的、 

明知是不確的美國見解來敍述朝鮮事件的起源和發 

展 ， i f e a 將 朝 鲜 事 件 的 發 ^ 歸 咎 朝 鮮 民 義 人 

民共和國。 

是，依據無可爭辯的消&與事實，六月二十 

五日在朝鲜發生的事件是由於南朝觯赏局的軍隊向 

朝 鮮 民 義 人 民 共 和 國 的 邊 境 挑 釁 進 攻 的 緣 故 。 

蘇聯外交部副都長葛羅米柯提出的蘇聯政府孭 

文，曾引用官方記载和可靠事實來向全世界證明這 

次 南 朝 鮮 軍 隊 的 進 攻 是 依 美 圃 箄 事 顧 問 指 示 的 ， 

^是早經篛劃和按預定的計割而實施的，這些顧問 

16直接參加戰事，而B這事也是美國政府大員如美 

國國防部長約翰遜（Mr Johnson )聯 合 參 謀 長 會 银 

*席布萊德雷將箄 (General Bradley)和國務部顧問 

資勒斯（Mr Dulles)等都知J:ffiiH也都同意的。 

這些事實無須在此嘗引。本人蛾餐餡安全理事 

會的理事們注 f荬阈和英國顇章*^六月二十六日， 

Cil是朝鲜戰事發生的次日，所刊載的一張相片就夠 

了。木人帯來的這些相片都是英美報紙刊截過的。我 

們 看 到 其 中 有 一 張 不 是 別 的 卻 是 的 美 國 國 務 部 顧 

間資勒斯先生和美國駐在南朝鮮的大使繆銥俄（Mr 

Mucco )站 在 北 緯 三 十 八 庹W南 的 一 個 戰 壕 內 ， 旁 



朝 觯 軍 官 。 安 全 理 事 會 的 理 事 中 想 不 致 有 人 爲 

資 勒 斯 和 耧 錫 俄 二 人 是 在 那 抹 紫 羅 蘭 罷 。 這 決 不 

是 的 ， 赘 勒 斯 是 在 着 更 平 的 和 更 合 * ^ 他 的 戰 爭 

販子願望的事情。赘勒斯是在檢査南朝鮮軍隊進攻 

北朝觯的if備程度。他事後在漢诚發表的談話更證 

明他是負賫發動朝鮮戳事的主要^火人之一，這張 

相片證明美國政府在朝鮮的侵略行動本是早就計割 

好的。李承晚的Au任內政部長和四十八個曾任所颥 

南朝鲜阈民大會的代表W及李承晚的許多軍官，在 

報紙上發表的211話中，都曾證實進攻北朝鲜確是預 

定的計割，；M^FP李承晚的命令於六月二十五日拂蹺 

時發動，李承晚在事前'原巳接得麥克阿瑟將軍的命 

令，，備並實施對北部作戰的計割。 

美國的統治階層在他們的南朝鮮傀儡敢力進攻 

朝鲜民主*義人民共和國的邊境W後，就迫不及待 

地利用這稗挑蹵行動來作爲他們對朝鮮人民實施計 

割 a 久的武力侵略的口赏。 

南北朝鮮:ÎF在朝鲜境內進h內戰，這對任何稍 

有ïF直威的人們都是很明顯的。南北朝鲜的軍事行 

勖 是 屬 於 ― 國 內 都 的 性 ^1 [ 這 些 行 動 具 , 內 戰 的 特 

徵。所W，說這種戰事是侵略行動，實無理由。 

一國向另一國進攻饞是侵略行動。蘚聯政府自 

其 代 表 園 九 三 三 年 向 日 內 丸 舉 行 的 裁 减 與 限 制 

軍 慷 會 鼷 安 全 問 題 委 員 會 提 出 侵 略 的 定 義 後 ， 一 

向就如此解释侵略行爲。此項定義精密詳盡，W使 

國際機關據W確定何方廯負攻擊之咎，ÉI'確何方 

進攻，換言之，確定何方爲侵略者時，有所;^循。 

大家曉得，按BP此項定義，侵略是一國向另一 

國宣戰一國未錚宣戰，ÊliAi武力侵入別國顦士,一 

國W武力進犯另一國領士等都是椟略行動。 

又，按照這項定義，根據任何政治」、戰略J b3C 

是經濟t的理由都不能解稃佼略行動爲ïF営。否鼷' 

被攻擊的锒十具有國Isi特性也不锥用作實行進攻的 

藉口。革命行勖或是對待革命的行動，或是內戰,建 

立或支持某種政治、經濟或ffl會秩序，《1不能作爲接 

略行動的藉辭。 

此項侵略行勧與攻撃國象——侵略國^ — 的 

定義，實體L曾徑屮七個國家代表糾成的國際聯合 

會安全委員會於一九三三年五月加W核定。還,一 

點應該特別注盲的,而B安全理事會更該知逍的，卽 

糾成該委員會的國家中,例如蘇聯、美國、英聯王國、 

法國及那威等此時都是安全理事會16^理事國。所isl ， 

現時安全理事會的理事國中巳,五國經由其所派代 

表通過一項閼於侵略行爲與侵略國家定義的國際宣 

言。雖然，由某些國家的延宕，這事到一九三；/L 

年戰事開始時，尙未能睜批准定奪。 

根據上述官言所訂定的國際法檸準和定義，美 

國政府對朝鮮人民實施的軍事行動確是直接武力侵 

略行爲，美國政府是攻撃國，也就是侵略圃。 

雖然未經:ÎF式宣戰，美國的軍隊現E侵入朝鮮 

領土。 t面提到的宣言巳經規定這是侵略動。美國 

的陸、海、空軍IF在蟲炸朝鲜的領土，攻擊朝鮮的船 

隻和飛機。按照b述宣言，這些都是侵略行動，美國 

就是攻擊國一侵略國。美國派ïS陸海g三軍進駐 

朝鮮境內，實行對朝鮮入民作戰，而朝鮮舉國JF在陷 

於內戦狀態中。這些都是構成美國的侵略行動。美 

國現巳封鎖朝鮮的沿海與港口。 8?」面講的宜言，這 

也是侵略行動。 

美國JF在W所謂戰略L的理由來辯護t在朝鮮 

的侵略行動，它的顔望是耍把它的國防線儘《移至 

國境外面，據說它的用意是要保51它的國家安全。這 

稀解釋顯難成立，而a也絕不能11^爲美國對朝鮮人 

民實施侵略行動的藉口。根據上面提到的侵略行動 

的定義，這些就是侵略行動。這項定義a明白規定 

任何政治I 、戰略I 、威錚濟性«的輝由都不能作爲 

實行攻撃他國的藉口。 

因此，倘照丄述悸略行動的定義來衡fe美國在 

朝鮮的行動，那末，這是毫無疑問的，美國政府是 

在 干 涉 朝 鲜 國 內 兩 個 圑 體 閫 的 ^ 裝 銜 突 ， 所 是 對 

朝鮮人民實施侵略行働。 

就南北朝鮮間的戰事而論，這是一國的內戰，並 

非兩個國家閱的戰爭，它是暫時分屬兩個當局治理 

F的兩部份人民闉的戰事，所J^，不能援用侵略的 

定義。 

由此可知朝鮮的戰事乃是一國的内戰。南北朝 

鮮間的戰事/f^能適用侵略行動的規定， IF和美國內 

戰時爲了國家體制一統問題而作戰的南北各州不能 

稱爲從事侵略戰爭的情形一樣。我們知道當時的侵 

略者實是大不列顦帝國，t曾企鬮干tJ^這次內戰，並 

阻止美國南北部的統一。抱着同榇的用,t ,英聯王 

國今日JFHU美國連在一起,干涉朝鲜的內戰，打算 

阻止朝解的統一。 

中 國 有 同 樣 的 情 勢 ， 大 家 曉 得 蔣 介 : 6 集 圑 

和北方民族解放連勵的鬭爭並沒有被認爲侵略行 

動，因此，各外阈政府都未干涉這項內部銜突,千 

涉這項內戰。 

‧都可W顯出)sft有那些在朝鲜頟土內派有軍 

隊，並在干涉南北朝鲜間的鬭爭，W致擴大戰事範 

圃的纔是侵略朝解讷國家。 

因此，朝鮮的 It勢是一方面,南北朝鮮閱的衢 

突——郎是內戰——另一方面是美阈政府iJl武力侵 



酪的方式來武装千涉翱鲜的內蛾，此稗千i$行動jF 

與一九三三五月間國際聯合會安全問 I I委員會通 

過的侵赂行爲官言內所载侵略行爲的定義完全符 

合，參加這個委員會的有十七個國彖，美利堅合汆 

阖亦在其中。 

我們知iâ，聯合國窀章也曾規定聯合國對於仟 

何國家的內部銜突，卽同一國家同一人民的兩個W 

體間所發生的街突，不得加W干涉。是W，聯合國 

憲章規定安全理事會蛾能干涉國性而不是國內性 

的事件。 

朝鲜問題和美國政府孰力侵略朝鮮人民的本韨 

躭 在 , 此 。 

因此，整個世界的人士和聯合國目前面對着的 

是美國政府在朝鲜的公開武力侵略，W及美國要將 

聯合國捲入這項漩《^的企圖。 

美國政府爲了 if»備實施t的久經計劃的侵略朝 

鲜的行動起見自今年一月起就l'fUkJFI?,解决安全 

理事會袅的中國代表權問題，結果是中國的唯一合 

法代表一中華人民共和國中央人民政府的代表—— 

迄今未能參加安全理事會。這也就使得蘇聯代表無 

法出席理事會會議。 

美 國 利 用 安 全 理 事 會 的 兩 個 任 理 事 — — 蘇 聯 

與中國——都缺席的機會，在理事會中指使卞的箄 

事 與 政 治 同 盟 國 家 ， 匆 匆 地 逼 着 理 事 會 過 一 的 、 

萬是可恥的决譏案，這些决畿象的用 f是一而要掩 

蓋美國在朝鮮的侵略行勦，另一方面要勾引其他國 

家參加這項戰爭，藉W儘景熵大在朝鮮W及遠束的 

作戰計劃。 

美國的統治階層不僅將由它唆使而發生的朝辦 

局部銜突作爲武力干涉朝鲜內政的藉口，並且利用 

它來庇譴擴大美國在亞洲廣大地ir，自朝斛與日外 

海岸至越南領土的侵略行勖,及干涉中國、越南與 

Jf^律賓人民的內政。 

這些事實都是大g《曉得的，美國經由它的官方 

機關和美國國外政治鱼傳糾織一聲明狼藉的"美 

阈之音一大量播放的任何有偏見的、虛僞的報 

W及杜撰的涫&，都不能推翻這些事實。 

這些事實，卽使是用麥克阿瑟將軍慽忙草jik的 

&報，或是美國在安全理事會內玩弄的程序上的手 

段，也不能加反駁，卖國政府JF在打算將這項公 

報 稱 作 武 力 略 朝 觯 的 進 度 的 報 吿 書 ， 提 送 安 全 

理事會。 

由於美國在朝鮮赏施武力侵略的結果，聯合國 

安全理事會蛾能在和平或是戰爭兩事中，抉擇其 

安全理事會須作一抉擇， * È 應該决定 ! t e 竟是 

要調用更多的箪隊和物賓來繼績並擴大戰事昵？ M 

是應當果斷地改變途徑，接受在傑出的領袖與^師， 

障大的斯大林領濞下JWI*聯爲首的全世界资好和平 

人民所要求的和平解決路線。 

美國的統治階曆 Î F在使安牵理事會和聯合阈 

i向戰爭之 jê。他們爲了要統治^個世界，早$4在 

侵略途徑b逸進了。他們這時a栎取直接铰略行動， 

對於芨好和平的朝鲜人民賓施殘暴的侵略戰爭，從 

事直接干涉朝鮮的內政，企圖用武力干涉來W〖丘朝 

鮮人民實現他們建立一個自由、統一、和獨立朝鮮國 

家 的 宿 願 和 理 « 。 

美國政府於其本國遂漸深Pï^於戰;pffô際，jFfr 

竭力牽着其他國家的政府，參加伶戰，t先自勾引 

殖民國家的統治階層開始一英聯王國和t的自治 

領 ， 法 圃 及 荷 蘭 — — 企 鬮 強 使 這 些 國 汆 連 對 朝 解 

人民實行武力侵略，並加緊略 ÏF在爲爭取自由與 

國家獨立而作戰的亞洲及其他國家的人民。 

蘇聯政府從來信守裂好和平的政策,JF在向<1 

爲維讒和平的主要國際機構的聯合國和安全sa事會 

I*灏，避免鼓勵與掩飾美國在朝鮮的椟略行動—— 

美國的統治階層JF在堅决要求理事會這樣做——* 

固守和平解决朝鮮問題的政策，"及恢復與 

平 。 安 全 理 事 會 蛾 有 在 依 聯 合 國 啬 章 的 规 定 ， 全 

體合法理事出席時，纔能iF*^,行使喊務，完成它所 

負的#"高使命^~一維讒和平與和平獬決爭JSi ― 换 

言 之 ， 确 蘇 聯 和 中 華 人 民 共 和 國 的 代 表 參 加 會 

識，這是不言可知的。理事食的五個^任理事乂织 

全體出席，理事會的決譏饞能從聯合阈憲筹和公 

的國際標準的觀點 t，被鼸爲合法，確^力:1， Hf^ 

無可否齷。 

蘇 聯 代 表 團 厳 格 ^ 守 聯 合 阈 奄 萆 的 规 定 ， 木 

聯合國立卽承認中華人民共和阈中央人民政府的代 

表爲中國代<g。 

這個某本條件倘小具tt，，那末安全理事會仔何 

理事們作成的仟何決譏都是不合法的。僞造的決譁， 

t和聯合國的規定相抵觸，而H也沒有國際法上的 

的 力 《 或 是 * 要 性 。 

就理事會爲了美國侵赂朝鮮JÉJi這些決mSkrtil 

論，此稗立場是絕對無懈可撃，已栎爲B月顧了。 

那 些 决 讖 I k 是 安 全 理 事 會 受 了 美 國 代 表 的 指 

使 i f i b i ^ 的 ， 違 反 對 聯 合 國 奄 章 的 規 定 ， 所 並 無 

法律力量。屯們是爲了侵略國《掩飾它的侵略行爲 

纔被》i過的，其用盲根本小是爲了鞏PI和平。 

四 



維護和牛與促進和平解決爭端的義務。理事會羝有 

立EU——毫不延宕——採取步驟，解決翱鮮問題，方 

能屣行這些義務。 

蘇 聯 代 表 圑 堅 决 * 張 安 全 理 事 會 須 循 此 途 

徑，卽維逑和平及和平解决朝鮮間題的途徑。唯有 

這 " 徑 饞 是 完 全 符 合 聯 合 國 憲 章 的 規 定 ， 並 能 獲 

得全世界所有愛好和平國家的充分擁護。 

蘇聯代表圃堅决主張，木代表圑提出的兩個項 

目，應該列入安全理事會的議事日程。本代表鬮並 

反對在讖程内載列美圃代表圑提出的横生枝節的輿 

侵略性的提集，它將投票反對這項提象。 

Sir Benegal N R A U (印度）我們現時的閬題是 

通過議事日程。臨時議事日程上载有兩個項目，同 

時，美國代表圑提出働譏，主银在本次會譏»t程所 

列"通過譏事日程之後，卽爲大韓民國;Ô受侵略之 

控訴一項目。這項働議的意義，可W說是要將大 

幃 民 國 遭 受 侵 略 之 控 訴 作 爲 譏 程 上 唯 一 應 加 a 論 

的項目，也可W說是a i個項目應首先提付論，其 

餘兩個項目仍留原處。 

本人將先就何稗項目應該列入讖事日程的間題 

說明印度代表團的意見,然後再論tt論次序的問題， 

分別計論這兩個問題可W免得条亂。 

關 於 美 國 代 表 圑 提 出 的 項 目 應 該 刿 人 議 程 一 

節，我們不會有仟何爭譏，因爲理事會暫行譏事規 

則第十條規定，除安全理事會另有决定外，這個項 

目當然應該列入譏程。理事會旣未另有决定，本人也 

並未鹅到任何理事反對這項項目的列入譏程。所， 

我們1^須將它列爲議程項目之一。 

本人現將一論剔除臨時議事日程所列兩項目的 

間題。印度政府就本人簡稱的容納新中國一事所 

抱的見解，大家早都知道。因爲印度政府e於一九 

四九:^"i 二月5=十日承認中國人民政府，WW,我 

們一向努力要使中國人民政府的代表加入聯合國各 

單位和專門機關。一査理事會的紀錄，就可看出印 

度 始 終 一 致 的 在 《 法 打 破 本 : ^ 月 間 對 * ^ 這 事 所 產 

生的僵局，在朝鮮戰事爆發很久W前，印度就在設 

法，所W這事與朝鲜問題並無閼係。我們一向弒爲 

這事極關«要，爲了要和過去的努力一致起見，我 

們不isr意删去議程上所載列的這一項目。 

本人現在論別一項目，就和平解决朝鮮間題的 

項目說—說。假使本人IF確了解美國代表意見的話， 

該代表îF與本理事會任何理事一榇在盼望仟何具JF 

能 夠 促 進 戰 展 和 平 與 安 全 的 提 ^ , 都 應 ; ^ 立 卽 在 此 

提付訂論。該代表反對的是單獨提出這些項目，他 

建 譏 的 是 仟 何 這 類 提 ^ 都 應 該 倂 入 他 提 出 的 項 目 

內 卽 大 韓 民 國 遭 受 侵 略 之 控 訴 的 項 目 之 下 ， 加 

論。這事在實體上16無PS別，所不同的紙是形 

式而巳。印度爲了和平解决朝鮮問題所作的努力，此 

時 e 是 衆 所 知 的 事 隋 了 。 鬭 於 印 度 總 理 在 星 期 

前提出的解决此事的建,，印度共和阈耱統曾，一 

九五〇年七月三卄一日在印度饞會中說 

這項建議的用意並非容忍侵略行爲，或是削 

聯6"國的力量。它是要加強該組槭的勢力和道義力 

景，以便早日終jh此種危險情勢。關係各方倘是接 

受 了 這 項 建 議 ， 印 度 政 府 就 可 積 極 ^ , 錚 由 聯 合 

阈的機構，JÈW印度政府表示赞同的兩項安全理事 

會决議集爲根據，解決這一問題。木人馘摯希望，由 

於所有爱好和平的國家不斷努力，朝鮮戰事卽可結 

束，世界和平可,保障。和平乃是人類極鲻需要的， 

也是人類能夠生存的唯一希^ 。 

听w，印度代表團認爲和平與光榮地解決朝斛 

的戰事，實是此刻最急要的。讖事日程倘不明白提 

到的話，就會使人W爲我們把和平解決蛾是看作次 

要或無關緊要的一件事。我們務須抹取仟何可W被 

IS爲或被^解爲理事會的仟何理事並不具馘願望和 

平解决朝鮮問題的步驟。所jyi印度代表酮並个贊成 

删去臨時譏事日程所載的這一項目。 

總之，印度代表圑贊成將美國提出的提Ik列人 

譏程，而不剁除譲程上的其他項目。這就是印度代 

表圑的意見，假使我捫"逐一表決各項目的方式來 

解决通議事日程的問題，也許更易爲力。 

本人e錚說過，不欲在現階段中涉及各項目的 

M論先後問題。一俟理事會决定何者應該列入議程 

W及依何稗方式將它F列入議荐後，這事就易:)^處 

理了。 

Mahmoud I<AWZi Bey ( 埃 及 ） 本 人 完 全 同 意 印 

度代表在結束陳述時就我們麽該如何表决列入,程 

的項目，以及列入讒程次序等等所提出的建iit。 

我flM曾在八月一日〔第四八〇次會iâ〕造成一項 

紀錄，卽ft了^個宂長的會議時間。》È通過當日的 

蘸事日程都未能做到，本人此時提起這事並不W爲 

得盲，也沒潜樂觀的《情。我們在八月二日〔第四八 

—次會議〕又打破了我們自己的紀錄，經過了另一次 

宂長的厭倦的會畿，結果是仍然沒有通過議事日程。 

今天，我們差不多又要有同样的情形了。本人希^ 

結果不致如此。本人希望，當千^人在朝鮮实失^ 

命的時候，我們不要祇爲了展通過汆事日程的問 

題，繼績在此爭論不休，這事對於世界的和平奧安 

全*無什麼窜大閼係。本人在這項辯論中，雖然發 



言不多， <曰本人麒負應得乏咎，並向我們未能依？？ 

使命妥爲效勞的那人們，有櫬雷親而小是蔑蹒安 

全理事會的人們W及有權尊敬一個較之全世界在 

這三天看到的那種不足爲訓的情形曾能感召世人和 

更 能 勝 仟 的 安 全 理 事 會 的 人 們 表 示 歉 意 。 

現時的辯論。本人建譏進行表决。然後，我們都, 

充分機會來對列入讖事日稃的各項目表示我們的實 

讀有入動議結束辯論。對护這點有無意見 

提出？ 

Mahmoud FAWZI Bey (埃及），本人願指出，我3^ 

未提出JF式提桊蛾是提出一種建餱，希望沒有人 

表示反對。本人所W僅僅提出建讖，用意是在免得 

有人鼷會，W爲本人要《阻礙充分tt論。這蛾是本 

人向理事會提出的建籮，竭誠希镊誰都不反對這項 

Mr AUSTIN (美利堅合來國）木人對护埃及代 

表提出這項建議的用意，深表同情。要不是爲了有 

人在此提出全然無鱧的指責，一稗內容惡毒可驚的 

指責,而H ,提出這種指貴是違反了所有安全》事會 

的規則，招害到本理事會其他理事的楝利，本人自無 

須發言。木人是應該保持槭默的，01是，現在又, 

人在重提我們這幾年來鹅腻了的蘇聯提出的陳腐指 

貴，本人實無法默不作獰。 

假使這榑陳述僅僅限於 «r調A "彈，本人許可 

W認它祇是某稗性格的表現，無須澄答。伊是這猙 

陳 述 e 經 含 ^ 一 稗 新 的 指 責 t 提 出 一 項 新 的 耕 , 

它是一稗新的威脅，新的挑鱟。這種陳述是反抗聯 

^國,反抗聯合國听*張的各項障大的; i義原則，我 

們不能在此毫無表示，讓1：過去不作答辯。本人 

曾經要求能夠^儘早提出極簡單陳述的特樺，因爲 

在提出陳述W前，發言人名單中a經列,其他的妙 

名了。 

—悃小幸的國家的人民這時jF在遭受無法铺救 

的傷害與掼失。這個偉大的古老國家的人民*JF在 

召受可W補慣的損害，但是，那個被人縱容的醬魇 

在半島上造成的糜爛情形，^非有多:^功夫，無法 

復原。我們不僅是耍維逋這些人民，我們rffc兵朝鮮 

也是爲了聯A»的崇高原則的綠故。我們所闕切的 

是各個國家的安全與自I由，不管這些國家袞弱到何 

稗程度。我們對於朝鮮特表關切，因爲它是適用聯 

合國的原則而後產生的一個國家，這些原則e經由 

'員阈加W官揚， 

树妹的祇有一悃會員幽，郝就是今天我們《1到的提 

出指責的那個會員國一這項指責和我們討論中的 

間題並無關係，因爲我們計論的是講事日程，W及 

菓 一 項 目 應 否 緊 列 在 議 程 所 蕺 第 一 惘 項 目 " 通 過 ^ 

事 日 程 後 面 的 問 題 。 

當本組織會H的孑弟站於他們本國的旗幟和聯 

合國的靑白色旗幟下,OF在那邊作戰的時候，赏我們 

在安全理事會提出一項可W幫同他們終丘那邊JF在 

進行中的破壊行動的决鎩集草毖的時候，究竟有什 

麽在阻橈我們的會讖程序呢？那就是*席利用他的 

職位所發表的一 篇不相干的和不合程序的浪說詞。 

蘇聯代表提出的爭點，主要是關於美國所取的 

場，本人料《該代表是在等待着本人就他指貴美 

國 的 地 方 , 所 答 辯 。 是 ， 本 人 十 二 分 尊 雷 理 事 會 

本身的章大利益，認爲這時候大家應該貧)"論JF題了。 

木 人 對 於 埃 及 代 表 建 譏 的 進 行 表 决 ̃ » ，極表同情。 

木人並不管在這時證明大韓民國並非侵略者 

S並未攻联北朝鮮的箄隊美國1&非異是發動朝觯 

戰事的谮勢力,朝鲜設^聯合國軍隊統一指揮都,我 

們iF在聯合國中設法支拨這個指撺部，聯合國五叶 

三個會员國贊成援助我們派在朝鲜的軍隊。 

我們e錚聽厭了這些顯見的、無恥的、平曲事實 

的陳述， ifi iH本人相信個世界也pjfê厭了，我們 

在此出席會讒是應該處理JF確的事實的。提出歪曲 

事實的時期然過去了，我們今日在此？):論的事情 

具是太悲壯了， Ifilfl也太現實了，决不能再讓宣傳 

性的ÎF曲事實來播斥我們，昨天巳有人在此〔铕四A 

—次,讒〕將這種3*曲事實的陳述很妥當地稱爲"顚 

倒 是 非 的 陳 述 。 無 論 如 何 ， 美 國 政 府 , 爲 今 天 不 

乂， rfn fi也不《再用更多的言詞塡補這個無底的深 

m,這深溝是蘇聯政府代表的陳述與舉世週知的並 

經聯合國委員會具顇的事實眞相彼此間的距離。 

我們懐疑蘇聯代表是否奧《由现事會來審査 

這個突然襲撃國際瓧會的新的災難和流血，究凳, 

起意的，誰在指揮發動的。該代表也許會在無意中 

暴露出那悪人的具面目。蘇聯代表官傅性賓的演說 

跟 我 們 巳 往 聽 到 的 一 樣 ， 完 全 無 恥 的 捭 造 事 實 

爲根據的。眞的事實a經由駐在朝鮮的聯合國委員 

會和五十三個會員圃自動擁謨ffl事會行勸一事來證 

明了。 

現在，讓我們來尊雷眞理罷，尊<在這個好像 

應該是民丰化組緘中IF當連用討論與行使表决的自 

由。讓我們來對所有安全理事會中願意辩助處理我 

們事務的理事們表示敬意罷，並把1^面的一項建鼷 

提付表快。我們在此不乂拘泥形式。理事會現有的 

動 „ 如 下 述 
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'美國代表動譏，本次會蕺議亊日程所列通a 

訴 

，並獲得》i過，那末， 

應是緊隨"通遇譏事日 

程 " 後 面 的 項 目 , 

主 席 本 席 要 求 堪 衆 保 持 肅 靜 。 

本席將W蘇維埃ff±會主義共和,聯盟代表的ft 

格，紙是簡短地答覆剛纔發言人提出的精砷病似的 

言；^。本席作答，並不是因爲充仟*席的緣故—— 

卽 使 本 撺 並 非 * 席 , 但 爲 了 行 俛 安 全 理 事 會 的 權 利 

起見，本席也應該提出陳述。 

剛纔這位發言人的陳述，用意無非是在sft ，。本 

席^蘇1¦8«^^表的身份，勸吿剛纔這位發言人to Bft̂  

應 該 施 於 願 f fê《Sft許的人。倘使這項^tV要W蘇 

聯與蘇聯代表爲對象那是徒勞無益的。美國代表 

異是找錯了地方。叫囂輿精祌病似的言論從來不能 

抅使人信服的辦法。所謂宣傳也沒有什麽實義可 

言 。 美 國 代 表 遇 到 無 話 可 說 時 就 用 宣 傳 一 詞 來 

搪塞，他認爲這樣做後就算巳經盡其能事。輕驗吿 

訴 我 們 ， " 宣 傅 一 詞 實 是 全 無 f 義 。 

美國代表儘管《a哮，傣管神經失1?,， tu他對於 

本席在行使安塋理事會的權利而不是憑藉主席地位 

W 提 陳 述 中 引 用 的 事 實 與 理 由 ， 未 能 ^ 所 辯 駁 。 

本席回到*席的地位，進行計論表決的問題。 

本席現請法國代表就表决問題發言。 

Mr C H A U V E L (法蘭西）本人jfe未要求専爲表決 

問題發言。本人是要解稃在表決峙將如何投臬。 

席的意見是否指的這件事？ 

* 席 本 席 據 報 S 國 代 表 願 就 表 决 問 題 發 言 。 

倘法摑代表尙,其他實見提出，本席自無理由剝奪 

3 代表的這秭權利。 

Mr C H A U V E L (法蘭西）謝謝主席。本人很是抱 

歉，又要枕擱理事會的時閫，伊是，我們今天驄到 

的演說一迫使本人不得不就法國代表圃對於蘇聯 

代表團提出的臨時議事日程所抱的態度，再作一》 

解释。 

大 家 知 遨 ， 法 國 政 府 對 理 事 會 中 國 代 表 權 間 

題願意保留立場。但是，法國政府並不反對理事會 

餓績ft論這項問題。而H‧本人在昨天會議中E;經銳 

過,法國政府當然渴望朝鲜問題能夠猹得和平解決。 

中國政府參與理事會决定的行動，t從未存,(：株用 

其他解決辦法。所W，法國代表圑準懾一伕和平解 

决的條件提出，就開始加W針論。 

W是， 

會過去五星期工作的檸題下進行。關侵略行爲的 

3寸論並不乂須限护論侵略行爲的方法，終止侵酪 

行爲的方法亦應計及。 

itnfL,和平解决充其還蛾是這個問題的另—方 

面，倘使把它©於與我們計論了五屋期的同一問題 

的不同檁顯下，決不會使得fît論更易朗瞭，而蛾會 

引起我們工作的,钹，並引起觊會。 

末 了 ， 最 》 要 的 一 蘇 聯 代 表 m 用 來 支 持 它 

的立場的3論殊爲奇特。根據我們八月一日會議〔第 

四八〇次〕速記紀錄所載蘇聯代表發表的，並經該代 

表今日W極爲離奇的言il"加W確羝的意見，藓《Ht 

表企圖把美國的行動和聯ft"國的行動分爲兩事。 

W這意見爲前提，該代表將美國軍隊在朝鮮的 

一 本 人 引 用 原 文 一 美 國 統 治 階 段 對 

朝鲜人K發勖殘暴的、公然無的、非法的、完全無 

理由的侵略行動，這些IS全不ÎF確。我們《I知道這 

些話完全不確。决定朝鮮境內發#侵略行動的並非 

美國政府,而是安全理事會。這項決定是由九個理事 

國於一九五〇年六月二十五日〔第四七三次會譏〕同 

意作成的。安全理事會於該項决鼷內要求聯合國全 

體會員國實施它剛饞所通過的决饞集。因此，闢 

此事的貴仟不是美國單獨所,的，ffil是齄個理事會 

的共同責仟U本人W贊成理事會決議的一個理事國 

代表的資格，對於我們目覩的這稗破壤我們圃結的 

陰：，願提出抗畿。 

生的日期,就可確定事實。北朝鲜的軍隊是於六月二 

十四日越過北緯三"f八鹰的分界線的。理事會係於 

六月二十五日^論這事，並通過决議。美國空軍护 

六月二十八日開始癱炸朝鮮。到了七月二日，第一 

批美國陸軍饞到達前線，*^時，憨個戰線《1在北緯 

三十八度W南。 

譏事日程項目的宜否增加有gJrtt諭，原無 

什麽問題，但在鹅了這些演說後，我們就曉得並不 

是這麼一回事，我們知道我們的立場。法國代表團 

曾贊成六月二十五日的决議！^。所W，它不得不拒 

絕這稗狡§V手段，並反對那項我們明知是不顧該决 

譏 案 ， 而 a 事 實 與 該 決 議 規 定 相 反 的 酶 時 議 事 

0程。 

主 席 讓 我 們 舉 行 表 決 。 

木席請南斯拉夫代表發言。 

Mr BEBLER ( 南 斯 拉 夫 ） 本 人 要 求 發 言 , 是 要 

解釋對於這事投票的理由。本人以爲依照我們讖事 
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規則的規定，這是提出此項解秤的時候了。這點就 

是本人所要說明的。 

根據南斯拉夫政府對於朝鮮問題所株取的一般 

誠,俟理事會表決這些和朝鲜問題不可分Hfi的闕 

題 時 ， 本 人 將 放 集 投 所 謂 不 可 分 開 的 問 題 ， 本 

人是特別指下列兩個臨時識事日程所载項目的先 

後次序，和我們此後 t t論朝鮮問題應用什麼撐闞。 

當然，這並小是說南斯拉夫政府對於准11中阈 

中央人民政府代表出席會識的問題，變了主張，相 

反地，我們對於此事的意 a , 自本:^—月起，從未 

游移，這就是說，南斯拉夫自當選爲安全理事*理 

事國後,迄未改變初衷。我們的fl^度向來&如此,始 

終認爲容納中華人民共和國參加安全理事會和聯合 

國所有的機構，實與本組織的前途栎有關係，而R， 

對維護和平是有關重要的。 

因此，本人將投票贊成在本日會鶄的％事日程 

h,保 留 容 納 中 華 人 民 共 和 國 的 項 目 。 本 人 , 說 一 

遍，本人將投^贊成保留這一項目。 

主席安全理事會的全體理事們巳就St論中的 

問題先後表示立場了。 

我們現時的處境究是怎樣呢？ 

根據確立的惯例，如遇*席史替，則在主席更 

替後舉行的安全理事會會議日期應由新*席决定， 

他並 W 安全理事* *席資格將召開會鎩的臨時讒事 

日程，提請理事會核定。 

因爲有了大家曉得的特殊情W，理事會産生了 

前所未有的情勢。本席ai須促請英聯王國代表 

注 f 這 項 事 實 。 此 種 情 勢 所 前 未 , ， 是 由 护 蘇 

iWC表並未出席七月=十一日舉行的[第四七九次〕 

會讖，關於安全理事會下一次會饞的日期或是饞專 

日程，因此都未^所决定。八月份應任主席的理事， 

眛未出席該次會議，赏然不能對這些事*何决^。 

因此，蘇聯代表自八月一日起擔仟主席職務,提 

請安全理事會通過一項载有下列三項目的臨時m事 

日 程 （ 一 ) A 過 議 事 日 程 （ 二 ; 承 齠 中 華 人 民 共 和 

國中央人芪政府代表爲中國代表（三)和平解*朝 

鲜問題。 

美國代表說他在上次會鎩中曾提出一項决儀Ik 

草 I k 而 自 八 月 一 日 起 將 任 理 事 會 * 席 的 蘇 聯 代 表 

赏時並未在場U所 W ，他此舉*無闢 , 1 ：。該代表 

又曾提到譏事規則第十條的規定。伊是，第十條规 

則並未規定£次會議W諭的問題到了新主席主持的 

第一次會蕺中得首先交付審蕺。情形是如此，那 

末，理事會這時的處境，究是如何呢？ 

間齄非％淸楚，先是主/ft提出並巳分發一項列 

有5個項目的讖事日程。然後美國代表 f f式提出動 

i *o主 席 的 譏 事 日 程 是 在 七 月 三 十 一 日 分 發 的 , 而 

美 圃 代 表 是 向 八 月 一 日 的 理 事 會 會 譏 IF式 提 出 動 

瀵。所有這些都是在本人巳餒講;0的空前未有的情 

先下發 iÉ}^的，那威代表將*席職位移交給蘇默表， 

rfiî蘇聯代表前此未出席，且亦不能出席上次會議。 

因此，主席餹爲應該適用下面的表决次序。這 

三個M題應當照它們提出的先後提付表决，那就是 

首先表决*席提出的譏程所列的項目一承齄中華 

人 民 共 和 國 的 代 表 爲 中 國 代 表 其 次 ， 和 平 解 决 朝 

鲜問題，最後，表決美阈提出的項目——大韓民國 

遭受侵略之控訴。 

這 就 是 主 席 的 裁 * 。 

Sir Gladwyn J E B B (英聯王國）本人，無疑的， 

要對主席的裁定表示異讒，而且，本人希該理事會 

中至 4 , 六位要支拧本人提出的異讖。我們當然可 

"成年累月地繼賴着 3 論，<B是，木人覺得到了這 

個時候，實用不着再來解释本人，W及本人相信本 

理事會大多數理事們何W都IS爲TF赏的程序應是首 

先表决大韓民國遭受饺略的控ff間題，然後，表决 

*席提出的兩項問題。 

本人剛耩聽到的反對此種表决程序的唯一新的 

理 由 ， 就 是 * 席 本 人 並 未 * 加 在 他 谗 任 * 席 

的一次理事會會讖，但此項理由本人並不完全了解。 

本人無法了解何W這事會影@到表决程序，因爲大 

多數理事(utn)覺得先有的問題應^首先加W處理。 

所 本 人 I F 式 動 畿 主 席 的 裁 定 不 能 接 受 ， 並 

應加W拒絕。 

Mahmoud FAWZY Bey ( 埃 及 ） 本 人 要 問 , 根 據 

主 席 的 裁 走 ， * 鹿 的 f思 是 否 要 我 們 等 到 通 過 了 各 

項目列入讒事日程W後，再表決它們的tt論次序？本 

人請主席答S這問題。 

主 席 就 主 席 的 立 場 而 論 ， 假 缺 理 事 會 願 窟 如 

此决定，本席並不反對等到我們把建譏列入安全理 

事會議事H程的各項目全部表决後，再表决優先次 

序問題0 

倂是，本席W蘇維埃祉會主義共和國聯盟代表 

W資格，堅决主張本席提出的照題應該列入餱事日 

程，jfBP收到*È們的先後次序提付財論，首先收到 

的首先ft論，其餘類推。木席並w藓聯代表的身份， 

根據本席e綏提出的理由，反對將美圃提出的項目， 

列入議事日程。 

Mr AUSTIN ( 美 利 堅 合 衆 國 ） 本 人 小 懂 在 讖 事 

It形a十分明睐後，何JW我們仍要如此3綏從事。這 
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是有書定的規則爲想的。本理事會待決的一項勵鷗 

就是美國代表提出的跋厨這次會娥娥程所列"通通 

讖 事 日 程 " 後 的 項 目 應 是 " 大 韓 R 圃 遭 受 揆 酪 之 控 

。"跋肴一詞應作何解释昵？"跋着該項目後的 

項目究是什麼意義呢？它的意義就是該項目乃是 

次一摑項目，此外還,什鹰解释嗨？我們現有的两 

題就在於此，所,道些狡,,手段都改不掉這捆間題0 

這是寫 f t 我們紀錄 i 的。這 a 々多次載在我們的紀 

錄裏面，我們無法躱開它，我們也不能避開它。我 

們最後耱免不了耍表決這一項目。我們還是現在就 

把它表決的好。表決的時候曰捱到了C 

主 席 本 席 早 e 宣 布 主 埔 的 裁 定 是 我 們 耍 依 

Bft收到這些項目的先後次序,表决它們應否列入鑌 

事 日 程 。 然 後 ， 我 們 决 定 討 論 的 先 後 問 題 。 定 , 

入對此表示異锒，那末，我們躭先表决主席的裁 

定。 

Sir Gladwyn J EBB (美聯王圃）本人巳對主席 

的裁定提出異譏了。 

舉手表決，結果如下 

贊成推翻主;《裁定的中國、古巴、厄瓜多、法, 

西、那威、大不列顦及北炙爾蘭聯合王國、美利堅合 

衆國。 

反對推翻主席裁定的印度、蘇維埃妣會主義共 

和國聯盟。 

f ë權的埃及、南斯拉夫。 

4 席 表 决 結 果 如 下 贊 成 主 席 裁 定 的 二 : « 、 棄 

權者二、其餘表亍反對。裁fe被推翻。 

本人將美國代表幽的動譏,提付表決。smm 

代表宣讀此項動譏的全文。 

主持安全理事會事務部的助理 I »害長動議全 

文如下 

"美國代表提出動娥,跟着本次會餱讖事日程所 

列通過讒事日程後的項目應爲大韓民國遭受侵略 

之 控 0 

舉手表决，結果如下 

贊成的中國、古巴、厄瓜多、埃#、法蘭西、那 

威、大不列顚及北^爾蘭聯合王國、美利堅合*阈。 

反 對 的 蘇 維 埃 瓧 會 主 義 共 和 圃 聯 盟 。 

棄 權 的 印 度 、 南 斯 拉 夫 。 

主 席 動 讒 通 PS , 反 對 者 一 、 桊 權 者 二 。 

現在進行其餘問題的表決。 

睛印度代表發言。 

Sir Senegal N R A U (印度）本人顔鲔單解释剐 

纔放棄投菓的理由。本人蛾是對各項目ft論次序的 

問題放棄投喿，並非對美國所提項目列入戴事曰程 

放棄投票。 

* 席 我 們 將 表 决 酶 時 議 事 日 程 所 列 第 二 佃 項 

Bo 

請英聯王國代表發言。 

Sir Gladwyn JBBB (英聯王國）我們卽將表决臨 

時讖事日程所載下面兩個項目，本人願先躭明所將 

投累的理由。Mr Mal ik於今天下午向我們提出的 

那篇宂長的無謂的、攻擊人的、並且萬是不合常例的 

演 說 巳 經 明 白 顯 出 藓 聯 政 府 决 要 鲺 倒 是 非 ， 4 張 

朝鮮戰事中的侵略者是美國而不是北參解當局。不 

論提出多 4張資勒斯先生靦察敏^的相月——本人 

羝顔南朝鮮多掘幾; i 戰壕，卽使是 R , 示资勒斯先^ 

酋首先銜過境界，傣管一再地說同一國人民閱發^= 

戦事不能稱爲侵略行爲，而這If理鑰ÊI使是一锢孩 

童，或具的紙要小是所 I T和平*義者"都可 W把 * È 

駁 倒 , 所 有 這 些 都 是 無 法 掩 彰 明 較 著 的 事 實 ， 

那就是人數汆多&11|&齊全的北朝鲜軍隊*^六月二 

十四日越》&界錢，銶蛾聯合國成立的一倔國家的锒 

土 0 

* 席 本 席 乂 飨 提 出 程 序 陴 龃 促 美 聯 王 國 代 

表注意，一般辯論業E結束,我們是要舉行表決了。 

假使我們再躭這搠題的實體部价發言,那末此項W 

論也許躭擱三次會！^,而這種悄形是英聯王眩和卖 

國代表堅决反對的。 

英聯王國代表倘對實體間題有所睐述,則有些 

代 表 當 然 要 對 他 提 出 答 種 。 所 本 席 要 求 理 事 會 

的理事們蛾就表决 K 題發言,簡單說明他們所 W 如 

何投攀的理由。 

Sir Gladwyn J E B B (英聯王國）本人接《S *埔的 

裁定，簡單陳述0 

許多人都曾發言離題，本人W爲本人或亦可稍 

稍從便。伤是,倘主席反對，則本人自不欲微尤。 

先就我們現,兩倔两題中的铕二個 i f i l論,本人 

以爲卽使大家都和印度代表一樣地期望,鼸爲蘇聯 

代 表 B 可 能 提 出 和 4 解 决 戰 事 的 提 無 篛 * U 何 ， 

本 人 覺 得 現 e 明 白 而 且 枓 想 其 他 各 位 此 時 也 a 明 

白，這樣的提 I k 很可在 t t 論我們剛饞通通的項目 

時提出。雖然，本人自鼹對护這個問題，原先是 

要《放棄投喿的。 

主席在今天下午發表的演Ift,本人無《直接《 

提,&使本人相信情形；ÎF是相反，所W，本入此時不 

得不反對這個問題。 

九 



豳於主;te所提讅事日程上的第二個項目，卽中 

國代表權問題，本人此時雖R深信不疑藓I»代表面 

提出這一項目的用意，但爲了下面镝單提出的理由, 

本人將投稟贊成將它列入讖程。 

本人想到，在八月二日〔第四八一次會讖〕我曾 

聯的，是根據該代表所提的理由，這兩項問題的 

唯一 B 

使解决另一問題的方法。這是玩弄手段，本人建鑤 

我們應當加W拒铯。這兩個問題i»i須分刖審娥,我們 

集草案,就，美國代表團提出的那個決難草集。雖 

然，我們驟紫這項事赏〗無論如何不應龃ih理事會將 

中國代表權問題列入議事日程，JW便日後ft論。所 

W，本人將投祟贊成將該項目列入镄程。 

主 席 還 有 人 要 求 發 言 喁 ？ 

本席將W蘇維埃社會*義共和國聯盟代表的资 

格 提 出 簡 單 答 覆 。 本 席 覺 得 遺 慽 的 是 英 聯 代 表 

未能早些發表他的高見。本席爲答覆他剛饞的陳述 

起見，願實說明蘇聯代表閿提耩將承眩中華人民共 

和國中央入民政府代表爲中國代表的項目列入耱事 

日程的唯一願望，是要嚴格遵守奄章規定，所有安 

全理事會的理事國，尤其是五倔"ÎÂ任理事國，ai須 

要有由 t們委派的合法的代表,參加安全理事食,伊 

是，現在安全理事會的紐織槠形，並非如此。 

假 他 英 聯T國 代 表 齠 爲 他 和 美 圃 代 表 护 "MB 

並 不 具 有 完 全 與 合 法 組 辙 的 理 事 會 一 換 言 之 ， 一 

個並小包括中華人民共和國代表的理事會——€易 

护利用的話，那是他們自己的事情。 

本 席 席 的 身 f ô " 要 求 理 事 食 對 酶 時 娥 事 日 程 

所载承齠中華人民共和國中央人民政府代表爲中 

國 代 表 這 第 二 項 目 列 入 籙 事 日 程 的 提 â^ , 進 行 表 

舉手表決的桔果如下 

贊成的印度、那威、蘇維埃社會主義共和阈聯 

盟、大小列顚及北愛爾蘭聯合王國、南斯拉夫。 

反對的中國、古巴、厄瓜多、法蘭西、美利堅合 

糸國。 

棄 權 的 埃 及 。 

主 席 表 決 結 果 是 赞 成 的 五 票 、 反 對 的 玉 襄 、 

棄權者*""*»0 

七粟。 

我們現在進行表決將臨時籤率日程所載"和平 

解 决 朝 觯 問 題 這 第 三 锢 項 目 列 入 讖 事 日 程 的 提 

舉手表決的結果如下 

赞成的埃及、印度、蘇維埃耻會4教共和 K 聯 

盟0 

反對的中國、古巴、厄瓜多、法蘭西、那威、大 

小列顦及北愛爾蘭聯合子阈、美利堅合来國。 

桊 權 的 南 斯 拉 夫 。 

* 席 這 一 項 目 不 能 列 入 讖 事 日 程 ， 因 爲 赞 成 

將它列入程的紙有=蔑、一國棄樺、其鲶《r表示反 

對 。 由 於 表 決 的 鋅 果 ， 籴 事 日 程 有 一 個 項 目 ， 那 

躭 是 卖 國 代 表 圃 ！ ^ 譏 的 大 韓 民 國 遭 受 铰 略 之 控 

i r 。 

主席本席W蘇維埃fftt會主翁共和幽駙盟代表 

的 立 場 須 說 明 藓 聯 代 表 團 羝 爲 安 全 理 事 食 作 成 

的這項決讖並不合法。這項決齄的目的是在阻jktt 

論和平解决朝觯問題和侬複安全醒事食依Bp憲萆規 

定應有的合法組織，換言之，安全理事會的五個％ 

任 理 事 圃 應 該 派 逍 公 羝 的 全 權 代 表 ^ 加 射 输 , 但 

此種組蛾情形，現時尙不可得見。 

本 席 席 的 地 位 願 盲 指 出 ， 時 間 巳 邁 ， 我 們 

應就此延會。現在尙待解決的間題是下次會鼷何日 

舉 行 。 理 事 會 對 於 這 點 盲 見 虹 何 , , 無 提 鼷 ？ 

Mr SUNDE (那威）本人建籤！^次會饞應於明 

日 一 八 月 四 日 一 午 後 三 時 舉 行 。 

讀有人反«否？ IK無人反對,提镞通過0安 

全 理 事 食 將 於 明 曰 一 八 月 四 日 — — 午 後 = 時 舉 

行。 

午後六時四十分散會。 
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